

# Un fin de semana sin coches en el centro

Varias calles de A Magdalena estarán cortadas al tráfico desde mañana por la tarde hasta la madrugada del lunes

CARMELA LÓPEZ  
FERROL / LA VOZ

La Semana Europea de la Movilidad traerá a Ferrol un nuevo ensayo de la peatonalización del centro de la ciudad —el primero tuvo lugar el año pasado, con éxito— y supondrá algunas modificaciones en las vías que quedan abiertas al tráfico rodado.

## ¿Cuándo se convertirá temporalmente en peatonal A Magdalena?

Desde mañana, viernes, a las 15 horas, hasta la madrugada del domingo al lunes, la mayoría de las calles de la zona centro permanecerán cerradas al tráfico. Solo estará permitido el acceso a los residentes, la carga y descarga y los servicios de emergencias.

## ¿Por qué calles estará permitido circular con los vehículos?

El perímetro de circulación serán las calles Sol, Arce, Iglesia y Lugo. Los coches también podrán discurrir por la calle Coruña, en sentido de bajada, y Rubalcava, en el de subida. La parada de ta-



La calle del Sol será una de las cuatro por las que se podrá circular en el centro. CÉSAR TOIMIL

xis de la calle de la Tierra, por la que no se podrá circular, se trasladará a la calle Magdalena, en la manzana situada entre María y Galiano, en la que se reservará un espacio para los taxistas.

## ¿Qué alternativas se ofrecen para no utilizar el coche particular?

Mañana, viernes, las líneas de bus urbanas que conectan Ferrol con Narón y Neda, y los trayectos que cubren la zona rural serán gratuitas durante toda la jornada en todas las rutas y horarios por parte de las dos empre-

sas que tienen las concesiones: Tranvías de Ferrol y Mombús.

## ¿Qué otras actividades hay programadas para el fin de semana sin coches?

El sábado, día 22, entre las 18 y las 19.30 horas, se realizará la segunda edición de la Marcha sobre rodas, en la que se podrá participar en sillas de ruedas, patinete o patines, que saldrá de la plaza Vella por la zona peatonal del citado perímetro de circulación de los coches. Para el día siguiente, domingo, está programada una marcha ciclista con sali-

da de la plaza de Armas a las once de la mañana. También se han organizado tres recorridos diferenciados de las rutas Ferrol modernista, Ferrol el Femenino y por el Camino Inglés, además de ajedrez en la calle y la actuación de ABanda en la calle Real el sábado por la mañana.

## ¿Y hay algo específico para los más pequeños?

El aula de Educación Vial de la Policía Local instalará en el Cantón un circuito con karts recién adquiridos. Estará operativo el sábado y la tarde del viernes.



Manuel Sánchez Hermida. J.P.

## El que fue jefe de protocolo del Concello durante 30 años se acaba de jubilar

C. LÓPEZ FERROL / LA VOZ

El pasado 22 de agosto, Manuel Sánchez Hermida, que comenzó a trabajar en el Concello de Ferrol hace 42 años, los 30 últimos como jefe del negociado de la alcaldía y jefe de protocolo, ha comenzado a disfrutar de una merecida jubilación. Atrás quedan diferentes corporaciones y alcaldes, y momentos importantes para Ferrol, con visitas de destacadas personalidades, a los que siempre atendió con su característica pulcritud. Lo releva Leonor Bermejo Fanjul.

## SUCESOS

### Dos mujeres resultan heridas en un atropello en la zona de A Malata

Dos mujeres resultaron heridas en un atropello en la glorieta de acceso a la autopista, en A Malata. El accidente ocurrió a las 9.25 horas de ayer y las lesionadas, M.L.G. de 60 años y F.L.G. de 34, fueron trasladadas en ambulancia al hospital Arquitecto Marcide. LA VOZ

## QUEJAS

### Denuncian la falta de señal de televisión en parroquias del rural

La asociación de vecinos de Covas hizo públicas las quejas de parte del rural de Ferrol que lleva más de seis meses sin señal de televisión. El problema afecta a Covas, Esmelle, Marmancón y San Xurxo, y así se lo trasladaron al Concello para que realizase las gestiones oportunas, sin resultado. LA VOZ

## DENUNCIA

### El PSOE insta al alcalde a reiniciar Ferrol emprende en Femenino

La portavoz socialista, Beatriz Sestayo insta al alcalde, Jorge Suárez, a cumplir el compromiso recogido como enmienda a los presupuestos de reiniciar el programa de Ferrol emprende en Femenino. LA VOZ



La droga estaba escondida en un habitáculo oculto del coche.

## Detienen a dos melidenses con más de 500 dosis de heroína que habían comprado en Ferrol

FERROL / LA VOZ

Efectivos de la Comisaría de Ferrol-Narón detuvieron a dos vecinos de Melide por la presunta distribución de droga en su localidad de origen, de la que se abastecían en Ferrol.

En el curso del operativo, bautizado como «Melide», el Grupo de Estupefacientes de la Comisaría de Ferrol-Narón determinó que los ahora detenidos, de 39 y 43 años, distribuían heroína y cocaína que

adquirían en «un asentamiento ubicado en el municipio de Ferrol», adonde se desplazaban una vez por semana.

Según informó la Policía Nacional, en el momento de su detención escondían más de quinientas dosis de heroína de alta pureza, y pequeñas cantidades de cocaína en un compartimento de su vehículo, habilitado expresamente con el fin de dificultar su localización y aprehensión por parte de los agentes.

## Un representante de la plantilla municipal acusa a Suárez de mentir y de vulnerar la libertad sindical

FERROL / LA VOZ

El presidente de la Xunta de Persoal del Concello de Ferrol, Javier Sandá, manifestó ayer que «Jorge Suárez continúa mintiendo a los representantes de los trabajadores y vulnerando su derecho a la libertad sindical». Se refería a lo ocurrido en la comisión de Facenda e Recursos Humanos celebrada ayer, en la que, según Sandá, el alcalde volvió a escudarse en la escasez de personal para justificar el impago de los servicios extraordinarios del 2018, «que los trabajadores realizan para paliar la carencia de efectivos, como consecuencia de las cerca de 30 jubilaciones de los últimos años, que no fueron repuestas mediante ofertas de empleo».

Según el representante del personal municipal, Jorge Suárez «no ha dudado en echar la culpa a los trabajadores de Recursos Humanos, alegando que

son pocos y que no fue posible llevarlo a cabo todavía». Para Javier Sandá, esas manifestaciones del regidor no se ajustan a la realidad, porque, a pesar de ser pocos, «el personal de Recursos Humanos ha sacado adelante su trabajo con sacrificio y esfuerzo», apuntó, apostillando que «quien queda en evidencia es el alcalde y sus mentiras, así como que los servicios extraordinarios no se han pagado porque así lo ha querido Jorge Suárez».

Sandá acusó, asimismo, al alcalde ocultar información a la representación sindical, con nombramientos en comisiones de servicios sin ninguna notificación, lo que, según dijo, supone una clara vulneración a la libertad sindical.

En la comisión de ayer, Suárez anunció que el próximo miércoles se reunirá la mesa de negociación y que el gobierno llevará una propuesta de oferta de empleo público.